
國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十二屆 第一學期 第一會期 第二次例行會議 
 
時 間：109 年 09 月 25 日（五）下午 12時30分 

地 點：多功能活動中心輔樓 J302 

主   席：劉議長大可 記錄：蔡孜婕 

出 席 者：劉議長大可、陳副議長奕竹、王議員怜嵐、王議員冠中、邱議員巧筑、呂

議員東紘、李議員闈祐、陳議員致文、陳議員韋綸、林議員煒祺、陳

議員渟諭、黃議員孝聖、游議員宜芹、曾議員怡婷、楊議員心慧、劉

議員真伶、劉議員晏伶、盧議員品均、魏議員辰安 

列 席 者：鄭會長榆蓓、陳副會長宣羽、林副會長弘倫、楊秘書長映嫻、蔡

副秘書長孜婕 

請假人員：無

缺席人員：無 

壹、 宣布開會 (開會時間：12 時 36 分) 
 

貳、 主席致詞 

今天大家開會辛苦了!每次開會都會有不一樣的挑戰呢! 

參、 宣讀並認可議程 
 

肆、 報告及詢答事項 

事項一: 行政中心會務與處務報告 

劉議長大可:請行政中心進行會務報告。 

人事處處長:我們現在正在籌備行政中心的幹部徵選，還有籌備 10/15 的

期初大會。 

劉議長大可:請問各位對這項會務報告有任何疑問嗎?若無任何疑問，請下

一位報告。 

秘書處處長:我們目前在追查十四屆的各檔本，還有籌備部門秘書的會

議。 

劉議長大可:請問對於剛剛的報告，各位議眾有無任何意見或是質詢想要

提出?若無異議，將由我進行今天的報告。 

劉議長大可:我們將會開始製作議徽，議徽製作費用是一個單價 32  元，我 



們預計製作 50 份，並且有運費 100 元，請問各位議眾對於議徽的製作

有無任何異議?若無異議，本席將會進行此項提案。 

伍、 前會遺留之事項 
 

陸、 提案討論 

提案一:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生會

經費暨學生會退費細項預算」,提請審議。 

林副會長弘倫:各位議眾大家好，我這邊是行政中心，因為我們財務部長今

天有廚課的關係不能出席，將由我代替他說明，這項提案是關於學生會費

退費的部分，可以看到退費 800 元是因為他在繳費之後，申請了退學，所

以向我們提出了退費的要求，而第二位本身是低收入戶的身份，所以有申

請減免。 

劉議長大可:若無異議，我們將進行舉手表決。
決議: 同意 13 人 不同意 0 人 通過 

提案二:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生會經 

費暨部門行政費細項預算」，提請審議。 

林副會長弘倫:主席，行政中心這邊做個說明，大家可以看到財務部出納組

長的連續章費用，那我們會想申請這個印鑑的費用，主要是希望在租借器

材上的流程可以更流暢，不用一定要等到財務部長蓋章，讓同學們在租借

及歸還器材可以更順利，這位出納組長是我們在特招的時候的新血，以 

上。 

劉議長大可:若各位議眾無異議，我們將進行舉手表決。
決議: 同意 13 人 不同意 0 人 通過 

提案三:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生會經 

費暨碳粉匣細項預算」，提請審議。 

林副會長弘倫:主席，我這邊做一個簡單的說明，主要這個碳粉匣是我們在

會辦有一個印表機，是做彩色印刷的部分，影印的品項包括在活動的美宣

品以及像是名牌貨是指示牌等等的彩色及黑白列印。 

劉議長大可:若各位議眾無異議，我們將進行舉手表決。
決議: 同意 12 人 不同意 0 人 通過 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

各位今天來這邊開會辛苦了，請大家等一下幫忙進行場恢。 

壹拾、 散會 (結束時間：12 時 47 分) 

 

  



 

會議照片 

 

會議照片 

 

 


